

HIDE'S NEWS

守谷市議会議員 わたなべ秀一 後援会ニュース

2013年 9月号

駅周辺を
守谷らしく



ひでかず
わたなべ 秀一
HIDEKAZU WATANABE

HIDE'S VOICE



9月15日より守谷市内にて
消防団の操法大会が行われます。
わたなべ秀一が分団長を務める第2分団は、
優勝目指して一生懸命に励みます。

6月定例会

わたなべ秀一の一般質問

1. 守谷駅前整備について

- ◎景観デザイン照明
- ◎賑わいが連続する駅前広場づくり
- ◎守谷駅前の交通安全

2. 守谷駅自転車駐輪場と 放置自転車の問題点について

- ◎自転車駐輪場の需要と供給バランス
- ◎守谷駅前周辺放置自転車の現状と課題

3. AED等の普及促進について

- ◎県の「AED等の普及促進に関する条例」
に関して

わたなべ秀一 ひでかず プロフィール

有限会社 渡辺商店代表取締役
生年月日: 昭和47年1月8日
守谷市立 守谷中学校 卒業
茨城県立 守谷高等学校 卒業
千葉商科大学 経営学科 卒業
明治大学公共政策大学院 在学

平成21
~22年 守谷市商工会青年部 部長
守谷将門がぶりメンチの考案
&プロデュース

平成23年 (社)常総青年会議所理事長

平成24年 守谷市議会議員 初当選

平成24年 守谷市消防団第2分団長

現在 都市経済常任委員会 副委員長

わたなべ秀一 後援会

〒302-0109 守谷市本町260

TEL 090-3234-2809 FAX 0297-48-1487

nabesta1211@yahoo.co.jp

わたなべ秀一 [検索](#)

HIDE'S NEWS

守谷駅前の 自転車マナーについて

守谷駅周辺の放置自転車は、放置自転車対策事業である啓発事業の効果により改善はしてきましたが、休日には数多くの放置自転車が目に付くのが現状です。もし休日にも啓発事業を実施すると、それに伴う人件費により放置自転車対策事業費は増大します。マナーを守ること



が、費用的にも景観的にも一番有効だと思われま。放置自転車対策事業費は市民の意識により削減できる守谷市の出費なのです。

わたなべ秀一は「駅周辺を守谷らしく」をスローガンに政治活動をしています。その一環として、放置自転車対策であるマナー啓発活動と、新たな駐輪所の設置検討の有無について取り組んでいます。市民の皆様には、どうぞお力添え宜しくお願いいたします。

HIDE'S NEWS

市民との情報共有 守谷市議会初の 議会報告会を開催

守谷市議会は「進化し続ける議会」を今年度の目標に掲げ、「議会基本条例」の制定に取り組んでおります。その一環として2013年6月29日に、議会としての考え方を市民の皆さまに報告する為の場、「議会報告会」を開催しました。

わたなべ秀一も予算特別委員会の委員長として、市民の皆様へ直接、報告させて頂きました。当日は34名の市民の皆様にお越し頂き、意見交換や質疑がなされました。「今後も議会報告会を開催してほしい」との声も多く頂きました。守谷市議会は、より一層、市民の皆様との対話を大切にする議会改革に取り組んでまいります。



HIDE'S NEWS

守谷市の 高齢者をめぐる現状

現在の守谷市の高齢化率(65歳以上)は約16%と、他の自治体と比べても低いのですが、平成26年度には約18%、平成33年度には約24%までの増加を見込んでおります。これは市内における5人に1人以上が高齢者である、ということになります。

また平成25年4月1日現在、介護施設に入れない、いわゆる待機高齢者数は153人にものぼり、守谷市の高齢者をめぐる現状は喫緊の課題なのです。

この様な現状において市としては、市内に介護サービス事業者を開設できる事業者を公募しました。計画では3地区の新規開設とし、すでに松並地区に特定施設入居者生活介護等(介護付有料老人ホーム)が開設予定。残り2地区の介護老人保健施設及び特別養護老人ホームについては現在、調整中。守谷市は、これから急速に迎える高齢化社会に適応した街づくりが求められ、先ずは介護サービス事業者と連携した地域包括支援ネットワークの構築を進めています。

HIDE'S NEWS

がぶりメンチが 銀座進出

銀座にある茨城マルシェ内レストランにて、守谷将門がぶりメンチが、夜のメ

ニューとして提供されるようになりました。茨城マルシェは県内の美味しいものが集まる、茨城県のアンテナショップです。2012年、銀座一丁目にオープンしました。有楽町駅(JR山手線)から徒歩5分の好立地にありますので、都内にお越しの際にはぜひお立ち寄り頂き、守谷のB級グルメをお召し上がり下さい。

また7月の八坂神社のお祭りでは、がぶりメンチを販売しました。当日は雨にも関わらず、多くの市民の皆様に並んで



買って頂きました。心より厚く御礼申し上げます。守谷市内でも現在2店舗の飲食店と、がぶりメンチのメニュー化を進めております。市民の皆様には、今後もがぶりメンチを応援して頂けるよう何卒よろしくお願ひ申し上げます。

HIDE'S NEWS

2013年4月より 明治大学公共政策大学 院に入学

地方分権の推進により、議員は自らの政策立案能力がますます求められています。同時に自治体議会は、時代に適合した新しい価値観を生み出さなければなりません。

以上を踏まえ、わたなべ秀一は、2年間、大学院で学ぶことを決断しました。東京都副知事も務めた経験のある青山先生のもとで学び、近未来の守谷の街づくりに活かしていく所存です。